

たとえば、あなたが誰かの家の修理を請け負った人だとして、その家で起こった事故について説明を求められたらどうでしょう？外資系のトップのような対応をしませんか？

立ち位置が初めから違っているだけなのです。

下駄を履いたことがある人は分かると思いますが、たかが5cmの差で見えている世界が全く違う。また、車の助手席からは見える看板も、運転席からは見えないことがある。それに近いでしょう。

特に異文化(宗教も含む)の場合には、その立ち位置が分からなかったり、頭では分かっているけど気持ちが許さない...みたいなストレスが《双方に》あります。企業内における異文化コミュニケーションの課題を軽減するためには、《双方に》ストレスがあることを認識することから始めることが重要です。

┌

| 2 | 勉強会・セミナー等のご案内 [事前申し込み要]

└

(1)企業・学校関係の皆さま向け <<無料>>

第10回セミナーは

『中堅・中小企業のための 海の向こうに見える新天地の開拓方法』

～ 外国人留学生の雇用でスマッシュヒット ～

と題して皆さまと学んで参りたいと考えております。

日時:2017年10月26日(木) 14:00-16:00

場所:星陵会館(東京都千代田区永田町2丁目16-2)

<http://www.seiryokai.org/kaikan/map.html>

皆様のご参加心よりお待ちしております。(^^)

《パンフレット》<http://globalforce.link/db-box/wp-content/uploads/2017/09/20171026.pdf>

(2)2017年ワークショップ型ジョブフェアROMAスケジュール

11/18(土)に、第4回ROMA(ROMA:Recruiting Optimization Matching Academy)を開催します。(10/28から変更となりました)

毎回、優秀な留学生が多数集まります。採用を検討したい企業の皆さま、さまざまなワークショップを通じて、彼らの才能やポテンシャルを観ることができますので、是非ご来場ください。

お問い合わせお待ちしております。

【ご参考】

昨年のダイジェストビデオ:

<https://globalforce.careers/roma/2016-digest/>

⇒⇒⇒お問い合わせ:contact@globalforce.link

┌

| 3 | 摩訶珍(まかちん)編集後記

└

民という字はどのようにできたのか、ご存知ですか？

庶民や、人民、等の一般の人たちをイメージする文字ですが、元々は

